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Комитет комсомола' 
ослабил работу

В комсомольской организации Сверд- 
ловскпромстроя -более 100 комсомоль
цев, кроме того, на строительстве рабо
тают* сотни молодых рабочих и работ
ниц, не состоящих в рядах ВЛКСМ.

Среди такого большого коллектива 
молодежи комитет комсомола треста 
Обязан проводить массово-воспитателЬ' 
ную работу, организозывать юношеи и 
девушек на борьбу за перевыполнение 
плана, за снижение себестоимости строи
тельства, повышение качества и т. д.

Для выполнения своих почетных задач 
по воспитанию молодежи комитет 
ВЛКСМ должен прежде .всего .руково
дить деятельностью цеховых организа
ций, подсказывать им, как лучше орга
низовать работу.

Однако за последнее время комитет 
ослабил свою деятельность.

Достаточно сказать, что заседаний ко
митета не было уже в течение несколь
ких недель. В этот период секретарь ;

плиточник

70-летие

работы каменщикам и ксмсомольско-мо-
тов. Путилкина. пе- 
задание.

И. СТОРОЖЕВ, 
мастер.

М. ПАДАЛКО, 
нормйровщик.

бесперебойно готовила фронт

Досрочно выполнили свое соцобяза- 
тсльспю, взятое в честь 70-летия вели
кого вождя, столяры тт. Разноглядов. 
Дзепчук, Береснев, а также звено мо-

Сталина.товарища

вахте
Также

лодежная бригада
Довыполняя сменное

очников тов. Михаленок, 
Тронпиков и другие.

Так встретили машетроезцы

Шевякин) и 24-квартирный дом № 4-а i 
для шарикоподшипникового завода, а

В ЧЕСТЬ 70-ЛЕТИЯ ВОЖДЯ
Юбилей встретили достойно

В дни, предшествующие юбилею, строи
тели жилучастка Машстроя трудились 
особенно напряженно.

Бригада тов. Стукова обязалась к 18 
декабря закончить все малярные рабо
ты в 36-квартирном доме №7. В сорев- ; 
новании с малярами Федосьи Шевкопляс 
бригада тов. Стукова опередила, побе
лив и выкрасив дополнительно еще од
ну лестничную клетку. Добросовестно 
подготовило фронт работы малярам зве
но штукатуров тов. Макзановой.

На стахановской
Бригада плотников тов. Андреева, став 

на стаханов.скую вахту в честь 70-летия 
товарища Сталина, обязалась обеспечить 
каменщиков лесами и закончить монтаж 
междуэтажного перекрытия и т. д. Свое

тоз.са тоз. ' слово плотники сдержали, выполнив за
тем, как д.аняе второй декады месяца па 142 

проходят занятия в кружках комсоколь* процента, 
ской учебы, он не знал действительных . • 
причин срывов занятий в некоторых ком
сомольских политшколах, не Чпяюгм

комсомольской организации тр: 
Чичигин даже на интересова.лс

секретарям цеховых организаций п 
пагандисгам улучшить организацию 
бы, привлечь к занятиям большее 
личество слушателей.

про- I 
учет \ 
ко- ■

---------- <

Готовы три дома
Три дома сданы междуведомственной 

комиссии но дню 70-летия товарища

Что касается учебы в .общеобразова- 
^юльцык. и 'вечерних школах, то и здесь 
положение не луццй^Из числа посту
пивших в школу в начале учебного годя 
более половины учащихся перестали по
сещать занятия, а на занятия в 4-м 
классе филиала школы № 6, который 
организован в общежитии ЖТК иногда 
является 1—2 человека.

Несомненна, что такое тревожное по-

Сталина: шлакоблочный 36-квартирный также брусковый 8-квартирный-—для ме
дом № 7 для Уралмаша (жилучасток ;.........    „.„.„„„о
Машстроя, начальник — коммунист тов.

ханичсского завода (начальник участка
тов, Збыковский. Промстрой).

21 декабря
День рождения Иосифа Виссарионе-; перевыполнил план, многие бригады вы-

кича Сталина — 21 декабря —
участке М 2 Заводстроя днем высоко
производительного труда.

был на полнили сменные нормы на 200 проц.
Н. МОИСЕЕВ,

В этот день участок значительно
прораб.

ложснис с 
ло давно 
суждения 
заседаний,

учебой молодежи должно бы
послужить поводом для 
ид заседаниях комитета.
как мы отметили

давно вовсе не бывает.
В цехо-вых кохтсомольекн^ 

днях -ждут помощи от тов. 
члены комитета удивляются,

ранее,
Но 

уже На
Юбилейные номера стенгазет

участках Свердловскпромстроя

орган-иза- 
Чичигииа, 

что их не
црнглашают на заседания. Тов. Чичигииа 
ждут .в комсомольских организациях де* 
ревообдедочного комбината, Шарташско- 
го каменного, карьере, стройуправлениях 
Заводстрой н Мащстрой. Многие секре
тари цеховых организаций звонят в ко
митет по телефону, но безрезультатно: 
там целыми днями никого не бывает.

Как же думает наладить работу ком
сомольской организации треста тов. Чщ 
чигин? Ответом может послужить заяв
ление тов. Чичигииа о том, что он ра
ботает здесь последние дни. так как

21 декабря вышли свежие номера стен
ных газет, посвященные 70-летию со дня 
рождения Иосифа Виссарионовича 
Сталина. В них рассказывается об ус
пехах бригад и отдельных стахановцев 
стройки, достигнутых в соревновании в 
Честь юбилея. ' 1

Стенгазета «Строитель» (редактор тов. 
Падалко) выпущена на жилучастке Маш-
строя, под таким же 
управлении Промстроя

заголовком — в

Садовский) и в управлении треста
темпы и качество» (редактор тов. Бан
ных). Газета выпущена также в строй
управлении Заводстрой и других подраз- 

। делениях треста.

скоро перевыборы, а там 
будет.

будь что i

Почему же у секретаря комитета ком
сомола. родились такие порочные выво
ды? Ведь в первые месяцы, после того, 
как он был избран в состав комитета, 
комитет под его руководством проделал 
■немалую работу и по организации ком
сомольско-молодежных бригад, и по по
литическому воспитанию молодежи,- и 
многое другое. А то, что. перестал быть 
инициативным, тов. Чичигин об’ясняет 
отсутствием помощи от цеховых партий
ных организаций, гем, что он не чувст
вует поддержки партийного бюро треста. 
Но ведь тов. Чичигин сам является чле
ном партийного бюро и вполне мог .по
требовать на -его заседаниях обсуждения 
вопросов комсомольской .работы.

О резком снижении деятельности ком-
с ом ол некой организации 
тельствуют и материалы, 
сегодня в газете. Они 
что нужно немедленно, 
зом. улучшить работу 
организации, усилить пар 
ст во комсомолом.

траста свиде- 
оиубликоваиные 
говорят о том, 
коренным обра- 

комсом^
■тийное ру к овод-

Организация труда 
в моей бригаде

Брусковый дом М> 8, который строит 
моя бригада, по графику должен быть 
слан 27 декабря.

Как же мы боремся за выполнение 
этого срока?

Когда бригада приступила к сборке 
дома, нам был вручен аккордный наряд, 
Я довел до сведения каждого плотника, 
что наше задание на день — уложить 
4 ряда бревен.

На работу все, как один, являемся 
задолго до начала трудового дня, под
готовляем материал и инструмент. Сиг
нал о начале работы застает нас вполне 
подготовленными к выполнению задания.

Я, как бригадир-, слежу за состоянием 
' инструмента у каждого плотника. Сде- 
- лаю одному замечание, что ножовка ту- 
' пая, смотрю и. остальные начинают то- 
- чить. Плохие у Нас топорища, несколь- 
- ко раз просил привезти на площадку 
' болванок, но их не привозят.

Когда моя бригада строила дом № 5, 
: я предложил специальные крюки для 
, ускорения работы по установке лесов, 
, тогда;, их -изготовили. Крючьями пользе-

Закончился трудовой день бригады 
маляров жилучастка Промстроя. Мастер 
пгдвел итог: есть 165 процентов!

Радуется бригадир Екатерина Иванов
на Силина успехам своего маленького 
коллектива. Еще весной в ее бригаду 
поступили три девушки, понятия не 
имевшие о малярном ремесле. А теперь 
успешно работают: тов. Силина выучила 
их за короткий срок.

НА СНИМКЕ: бригадир тов. Силина.

Новое жилье
Три 8-квартирных 

площадью свыше
брусковых дома 

тысячи квадратных
(редактор тов. : метров и один 16-квартирный шлако- 

«За блочный дом № 10 сдали строители За-
водстроя межведомственной комиссии 
для трудящихся Турбомоторного завода 
к 70-летию великого вождя советского 
парода товарища Сталина.

вались и другие бригады. Сейчас они 
износились, но, к сожалению, новые ком
плекты не заказываются.

Теперь мы приступили к настилке по
лов. Каждые два человека должны за
кончить в день две комнаты. И это вы
полняется.

Я считаю, что основное в успешном 
груде — это хорошая дисциплина в 
бригаде и знание каждым своего зада
ния.

И. РЯВИН, 
бригадир.

Я

Применение малой 
механизации

работаю инструктором стахановских
методоз труда в 
обучения треста.

отделе технического

В начале декабря по распоряжению 
главного инженера треста меня команди
ровали па строительство брусковых до
мов для трудящихся Турбомоторного за
вода (Заводстрой) для инструктажа и 
применения стахановских методов труда 
на столярно-плотпичиых работах.

_ Что я здесь внедрил?

Для подшивки потолков я сде
лал монтажную рейку с завертышег» 
Это увеличивает производительность 
труда почти в 2 раза и вместо 2-х че
ловек с подшивкой успешно справляется 
один.

При настилке чистых полов я пред
ложил применять сжим Артеменко. Этим 
мы добились повышения производитель
ности на 20—25 проц.

Лично мной сконструировано и сдела
но приспособление для выемки отверстий 
под вентиляционные розетки половых 
плинтусов. Это ручной электродэлбеж- 
вик на специальном верстаке. Если рань
ше на пробивку одного отверстия тре
бовалось 10—15 минут, то теперь это 
делается за 1 минуту.

Усовершенствовано приспособление для 
выемки отверстий для внутренних двер
ных замков. Ручным способом требуется 
затратить на эту работу 15—20 минут, а
при помощи нового приспособления 
ходуется всего 2 минуты.

О том, как обращаться с новой 
кой механизацией, я рассказываю

рас-

мел- 
всем

бригадам, а молодым рабочим показы
ваю, как делать это практически.

М КИРИЛИН,



От подготовки пропагандиста к заня-' 
тлям и его метода изложения материала ■ 
зависит успеваемость и заинтересован- ! 
ность слушателей. Задача пропагандиста I 
заключается еще и в том, чтобы научить ! 
слушателей материалы «Краткого курса I 
истории ВКП(б)» увязывать с современ
ностью и применять практически в своей | 
работе.

При подготовке к очередному собесе- \ 
дованию я составляю конспект, поль- | 
зуясь Кратким курсом и дополнительной 
литературой — произведениями класси
ков марксизма-ленинизма и художествен- : 
ними, главным образом советских писа
телей. Делаю это для того, чтобы изло- ! 
жить каждую тему более интересно, ’ 
ярко, чтобы материал усваивался легче. 
Цитаты и выдержки подбираю к каждо
му вопросу и обычно вписываю их в 
конспект, обязательно ссылаясь па авто- : 
ра и произведение, ,указывая том и ( 
страницу. ■ |

Приведу несколько примеров. При из- ! 
ложении второго раздела главы 11 
Краткого курса «Партия большевиков в 
борьбе за коллективизацию сельского 
хозяйства» я приводил слова товарища

Прошел месяц с того дня, как меня 
взирали секретарем комсомольской орга
низации Заводстроя.

На стройку я прибыла недавно, из 
другого города; там комсомольская 
жизнь била ключом. Хотелось бы ее ор
ганизовать так же и здесь.

Но сама я не знаю с чего .начать, так 
как не имею даже планов работы коми
тета комсомола.

Секретарь комитета комсомола тов. 
Чияипщ ни разу со мной не беседовал. ' 
Больше того, я его видела за это время 
всего один раз. Это было тогда, когда 
он позвонил мне по телефону и велел 
срочно принести на собрание членские 
взносы, ’собранные бывшим секретарем 
комсомольской организации тоа. Ананьи
ным. Взносы я сдала, и на этом все ' 
кончилось.

В нашей организации по книге учета -

Работать вместе с лодырями и про
гульщиками я отказываюсь и бригадиром 
больше не буду, — заявил каменщик 
комсомолец тов. Мельников.

Комсомольско-молодежная бригада тов. 
Мельникова долгое время являлась од
ной из передовых на жилучастке Мащ- 
строя. Сам бригадир — способный, тол
ковый каменщик пятого разряда, отлично 
знающий технику кладки. За хорошую 
рйботу занесен на Доску почета участка.

Почему же так, заявил тов. Мельни
ков? Одно время- молодым каменщикам 
н 6. было предоставлено широкого фронта 
работы, пареньков перебрасывали с ме
ста : на; место,- поручали мелкие задания 
на кладке. Труд был организован плохо. 
Вследствие этого захромала дисциплина, 
снизились производительность труда и 
заработок. Заметки старых каменщиков 
брйгады тов. Шатова в газете «Сверд
ловский строитель», критикующие паве- , 
пение бригады тов. Мельникова, нигде '

После изучения решения VII пленума 
Свердловского обкома В’КП(б) я решил 
коренным . образом . улучшить воспита
тельную работу среди молодежи. Но од
ному ежедневно уделять внимание жиль- | 
нам нескольких общежитий было почти 
невозможно. Встал вопрос о привлече
нии к воспитательной работе самих 
жильцов, о создании актива.

За год работы я хорошо узнал каж
дого из своих воспитанников я без 
труда смог наметить, кто же будет моим 
помощником в работе. '

Для начала организовал группу чте
цов. -В нее вошло-16 юношей щ девушек.

, Сейчас многие из них уже активно 
работают. Например, Люда Челимова, 
работница ПромОтроя-, систематически 
проводит читки художественной литера
туры среди девушек пятой комнаты 
27 го общежития по улице Культуры. 
Люда., имеет ...среднее образование. Она 
сама очень любит литературу и сумела 
привить эту любовь своим слушате-

Партийная и комсомольская жизнь

Как я готовлюсь к занятиям
Сталина из его работ .лЬщевекруженис 
от успехов»--и-«Цтвет товарищам колхоз
никам». Излагая первый раздел главы, 
я увязал все вопросы с докладом това
рища Маленкова «32-я годовщина Ве
ликой Октябрьской социалистической ре
волюции» и работой товарища Сталина 
«Год великого перелома». Рассказывая о 
том, как фашисты пришли к власти в 
Германии, прочитал выдержку из произ
ведения Шпанова «Поджигатели». От
дельные выдержки из описания эпизодов 
гражданской войны Алексеем Толстым 
в романе «Хождение по мукам» привел 
к. главе восьмой «Партия большевиков в 
период иностранной интервенции и 
г р а ж да некой войны».

Об’ясняя, как нужно понимать вред
ную теорию Бухарина о мирном враста
нии кулака в социализм, я сравнил та
ковую с предательской политикой Тито, 
выставившего такую же «теорию».

Несколько слов о том, как осущест
вляю подготовку практически. Прежде 
верго, систематически посещаю семинары

при районном парткабинете. Лекции се
минаров записываю обязательно, особен
но цифровые данные, факты Чти записи 
служат основой при се тавлении конс
пектов.

Семинары намного облегчают состав
ление пропагандистам конспекта: здесь 
даются вопросы, а я уже составляю в 
соответствии с ними подвопросник. 
Пользуюсь при этом и наглядными по
собиями, ио последние имеются в парт
кабинете в очень ограниченном количе
стве и ими разрешают пользоваться толь
ко па семинарах, но не для кружков. 
А хорошо бы нам иллюстрировать свои 
беседы рисунками, таблицами, историче
скими документами. Это помогло бы по
высить усвоение материала.

■ Кроме семинаров, посещаю лекции о 
। международном положении, их также 
I использую в беседах.
: В кружке по изучению «Краткого 
■ курса истории ВКП(б)», которым я ру- 
| ковожу, высокая активность и нет про- 
I пусков занятий без неуважительных 
, причин.
I Д. ДАВЫДОВ,

пропагандист.

Ждем тов. Чнчигина
числится 74 комсомольца, большинство 
из них выбыло. Такие, как тт. Кладов- 
щикова, Тутарова и другие, которые 
сняты с учета райкомом ВЛКСМ по воз
расту, все время значатся в книге уче- | 
та. Видимо, прошел не один год после! 
сверки этой книги с 'данными комите- : 
та комсомола. Я сейчас не могу точно ! 
сказать, сколько же комсомольцев в на- ' 
шей организации.

Ведомости по сбору членских взносов 
тов. Чичигин мне не дал. Комсомольцы ( 
приносят взносы, а принимать их я не ! 
могу.

Неважно обстоит дело и с политуче- ■ 
бой. В течение учебного года состоялось 
только три занятия, а этим вопросом 
тов. Чичигин не интересуется и ни разу 
не спросил меня, как обстоит дело, чем 
помочь.

Тов. Чичигин обещал притти к нам на ।

Комсомольская организация без
не обсуждались, и. на ребят никто не 
обращал внимания. Дело их ухудшилось.

А что же комсомольская организация 
стройуправления сделала для того, что
бы не допустить такого поступка своего 
товарища? Ничего. Это даже не было 
обсуждено на комсомольском собрании. 
А комсомольцы крайне возмущены пове
дением тов. Мельникова. Почему же 
комсомольская организация ничего не 
предприняла?

Очень просто: у комсомольцев Маш
строя уже три месяца нет секретаря. 

। Вся комсомольская работа сложена ' на 
| плечи воспитателя-коммуниста. Поэтому 

немудрено, что работа намного ухудши- 
: лась. Во-первых, состав комсомольской 
■ организации пошел на убыль: если летом 
■ в ней насчитывалось 23 человека, то 

сейчас осталось 16 человек—уволились, 
переведены на другие участки Свердловск- 
промстроя, а вновь в комсомол никто не 
вступил.

Вся работа комсомольской организации

Читчики в общежитиях
(РАССКАЗ ' ВОСПИТАТЕЛЯ)

За короткий период она прочитала 
вслух книгу Самсонова «По ту сторону», 
роман Бабаевского «Кавалер Золотой 
Звезды» и ряд других.

Работница Машстроя Нюра Агейкина 
также с большим желанием и энергией 
стала выполнять свое поручение. У 
Нюры семь постоянных слушательниц. 
Она прочла им роман В. Ажаева «Дале
ко от Москвы», книгу Н. Островского 
«Как закалялась сталь» и Фадеева «Мо
лодая гвардия». После того, как был 
прочитан роман «Молодая гвардия», де
вушки коллективно просмотрели одно
именную кинокартину.

Очень уважает молодежь и читчика 
Таню Католику, которая прочла своим 
слушательницам роман Каверина «Два 
капитана» и начала читать книгу Савчу
ка «Фронтовые рассказы».

В первой комнате 23-го общежития 
живут девушки-татарки. Среди них также 
систематически проводятся читки художе
ственной литературы. Читчик Зоя Арос- 
лавста, работница стройуправления Маш- 

стройку, 'помочь мне в разрешении не- I 
ясных вопросов, научить, с чего начи- 1 
нать работу, но он не является; не мо
жем мы найти его и по телефону, не
смотря на то,, что несколько вечеров 
подряд звоним' в комитет комсомола, 
постройкой, партком, райком ВЛКСМ. 
Его нигде нет.

Когда же тов. Чичигин придет к нам | 
или соберет секретарей цеховых комсо
мольских организаций, побеседует с на
ми, ознакомит с планом работ и вручит 
нам ведомости для сбора членских 
взносов?

Комсомольцы хотят активно участво
вать в общественной жизни и собирать
ся на общие трестсвские собрания моло
дежи. Ждем товарища Чичигина.

Г. КАРЕНОВА, 
секретарь комсомольской 
организации Заводстроя.

секретаря
Машстрря сводится к уплате членских 
взносов- Комсомольского лица на произ
водстве не видно, борьбы комсомольцев 
за повышение производительности труда 
нс чувствуется, не ощущается авангард
ной роли комсомола на стройучастках. 
Вот плоды отсутствия комсомольского 
руководителя.

А заинтересован ли этим секретарь 
комитета ВЛКСМ таз. Чичигин? Навряд 
ли: в противном случае он давно помог 
бы наладить работу комсомольцев Маш
ет роя.

Да и цеховая партийная организация 
отказалась от руководства комсомолом. 
Даже такой, факт, как перевод с участка 
иа другую работу секретаря цеховой ком
сомольской организации ускользнул из 
поля зрения руководителя парторганиза
ции тов. Шарапова.

Кто же поможет молодежи Машстроя 
улучшить работу комсомольской органи
зации?

Е. ГАВРИЛОВА.

строй, читает девушкам на их родном 
языке. Уже прочли романы Шолохова: 
«Тихий Дон» и «Поднятая целина», про
изведение И. Островского «Как закаля
лась сталь».

Для того, чтобы вести учет работы 
читчиков, я завел специальный журнал. 
В этот журнал записываю, какие произ- I 
ведения прочитаны, сколько слушателей 
.присутствовало, какие из произведений ! 
классиков и советских писателей моло
дежь хочет услышать.

Записи в журнал делаю только тогда, | 
когда побеседую с жильцами. Во время 
бесед выясняю, как проходила читка, с 
интересом ли отнеслись к ней присут- . 
ствующие, какие были недостатки в ор- ; 
ганизации этих мероприятий.

Организация коллектива читчиков зна- ! 
читсльно -помогла мне сделать досуг мо
лодежи полезным и интересным. Я ду
маю, что и воспитатели других общежи- 1 
тий треста поддержат мое начинание.

И. ГОЛОМОЛЗИН,

Физкультура и спорт

У лыжников
Свердловскпромстроя

На-днях закончился областной семинар 
общественных инструкторов-лыжников. 
От нашего коллектива на семинаре учи
лось 6 человек. Также был проведен 
сбор лучших лыжников Центрального 
совета спортобществй «Строитель» в го
роде Кировске. В этом сборе приняли 
участие 3 лыжника треста: тт. Мальцев. 
Гаврилонских и Тимофеева.

После окончания областного семинара 
среди его участников были проведены 
соревнования мужчин на 10 километров, 
а женщин — на 5 километров. Электрик 
ремонтно-механического завода Сверд- 
ловскпромстроя тов. Потатуев занял в 
этих соревнованиях 2-е место (время — 
41 мин. 28 сек.), а рабочий этого же 
завода тов. Расковалов — 4-е место.

Среди женщин первое место было 
присуждено работнице ремонтно-механи
ческого завода Нине Мурзиной (время— 
25 мин. 32 секунды), а третье место за
няла начинающая лыжница, мотористка 
Заводстроя Юлия Хаванова.

' Большинство наших лыжников полу
чило отличные оценки. Всем участкам 
из нашего коллектива присвоено звание 
общественных инструкторов по лыжам.

Среди участников сбора сильнейших 
лыжников Центрального созета спортоб- 
щества «Строитель» в городе Кировске 
6-е место в соревнованиях среди муж
чин занял рабочий ЖКО тов. Мальцев 
и 8-е место — станочница ДОК’а Лия 
Гавриловских.

Сейчас у лыжников треста идет уси
ленная подготовка к общепостроеяным 
соревнованиям, которые будут проведе
ны 1 января 1950 года, а также к обла- 
стным соревнованиям строителей, ■ кото
рые намечены на 10—11 января.

Серьезная задача стоит перед лыжни
ками треста ® организации и-проведении 
зимнего лыжного кросса, который уже 
проходит в нашем тресте.

Однако подготовке лыжников мешает 
ряд причин. Для членов лыжной секции 
Нехвитает спортинвентаря,' лыж, ботинок, 
а также нет помещения для лыж
ной базы (лыжную базу с согласия по- 
стройкома отдали под общежитие).

II. БЕЛОГЛАЗОВ, 
председатель ДСО.

—---------------- ------------------------

Образцовая
и а ри кма хер скал

В нашем районе, по улице Бабушки
на, № 21, открыта образцовая мужская 
и дамская парикмахерская.

В пей выполняются все виды работ: 
завивка-перманент, модельные прически 
и укладки, окраска волос и маникюр.

Парикмахерская работает ежедневно с 
8 часов утра до К) часов вечера.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

„Хорошее начинание 
осталось на бумаге“
В озаглавленной так заметке, поме

щенной в № 89 газеты «Свердловский 
строитель» от 16 декабря 1949 года, 
указаны факты частых смещений брига
диров на участке строительства бруско
вых домов стройуправления Заводстрой.

Отвечая на материал газеты, инженер 
по труду стройуправления Заводстрой 
тов. Ананьин сообщил, что решением 
производственного совещания ИТР и 
бригадиров стройуправления Заводстрой 
от 17 декабря 1919 года приняты соот
ветствующие меры по повышению роли 
бригадира на производстве. На основе 
принятого решения по стройуправлению 
Заводстрой издан приказ от 19 декабря 
1949 года, обязывающий начальников 
подразделений управления и прорабов 
провести укрупнение строительных 
бригад в кратчайший срок.

В соответствии с приказом Назначение 
и смещение бригадиров, перевод строи
тельных бригад с участка на участок 
будут производиться только с разреше
ния начальника и главного инженера 
стройуправления.
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